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Carta de agradecimiento 
Señor director del diario El Rancaguino 

Fl motivo de esta cata es paa expresar ml Infinita 
gratitud hacia ls profesionales, técnicos, adminitra- 
tivos y trabajadores en general del hospital regional 
de Rancagua 

E ía 2 de enero del año 2022, mi hija de 1 año. 
de edad sufrió un lamentable accidente doméstico 
al caerse y golpear muy fuerte su cabecita, Todavia 
Siento el grito de mi pareja. Sent que staba viviendo, 
un horble sueño. No sé cómo pude conducir con lla 
hasta el hospital, mientra mi pareja la sostenía cas 
Inconsciente entre sus brazos, mientras lloraba, rezaba 
eimploraa por nuestra hija. Pudimos legaral hospital, 
Inmediatamente nosrecibieronen urgencia, le tomaron 
un scamner y al cabo de un instante nos dicen que 
nuestra amaia ha tenía un foco hemorrágico y debe er 
internada enla UCLse nos parió el corazón.. Durante 
su hospitalización la atendieron muy bien: en todo mo- 
mento estuvieron preocupados, nos daban nformación 
oportuna, incluso una trabajadora que creo era TENS y 
que estaba mayor tiempo con mi ja, e todo momento, 
trataba deconsolano y danos mucha fe y esperanza; 
solo Dios sabe cuán valiosas fueron sus palabras 

Lega el segundo scanner al poco tiempo se me. 
acera el neurecrjano y me dice que quiere hablara 
solas conmigo, supe que algo malo se venía, y me ice 
que mita ahora ene un segundo foco hemorrágico y 
quesienelsiuientescanner no había mejoria, tendrían 
ue perforar en su cabecita un orificio ara introducir 
na sonda o quizás le cortaran un pequeño trozo de 
rán el cal luego volveran uni.fue un momento, 
desgarador luego me jo que debera sl bien, pero 
que eta operación implicaba un reso 

AN cabo de2 días legan lo resultados del scaner. 
Cuando me informan que un foco hemorrágico había 
desaparecido y ue el otros estaba achicando y dado, 
que estaba mejora taladarían la UI: lré e alegría 
y lo recuerdo como el momento más feliz de mi vida 

La salud de un hijo no tiene preco, como tam- 
poco ls palabras serán suficientes para expresar mi 
Inconmensurable gratiud a todos los trabajadores dl 
hospital que pusieran todo su esfuerzo y conocimiento 
para que mi ha se mejorara. No tengo dudas que: 
nuesto hospital tene muchas flenia,que los recurso 
son siempre escasos y que no todas ls personas han 
sido atendidas como lo necesitaron. Ciertamente hay 
rucho que mejorar. 

Ojalá esta cart llegue oidos de los tratajadores 
de ese día 3 y hasta el 7 de enero del 2022, a quienes 
simbólicamente quisiera estrecharles la mano y que 
sepan que un er humano siempre estará agradeció de 
Ustedes, que gracia a ustedes mi ja está bien y que 
nunca serán suficiente ms palabras para agradecer el 
amor y entrega por tratar tan ben mi ja 

Hoy de enero de 2025, se cumplen exactamente 3 
años el accidente A nombre de nuestra familia, pido a 
Dio quee bendiga siempre, por esforzarse en logar l 
rrilagro de la alud y la vda. Infinitas gracias por todo. 
Etemamente agradecidos 

    

Mejores números, peores palabras 
Los cientes resultados dea PAES han generado un debate sobre 
la calidad dela educación en nuestro país La noticia de que el 
puntaje promedio en Matemática ha aumentado mientras que 
en Competencia Lectora ha mostrado una caída e, in da, un 
motivo para la refexión. Esta dualidad en los resultados pone 
de manifiesto los desafíos y oportunidades que enfrentamos. 

Por un lado, es alentador ver que los estudiantes están mejo- 
rando en un restan vita como ls Matemáticas, una disciplina 
esencial en un mundo cada vez más orientado hacal ciencia y 
la tecnología. Esta mejora podria atribuirse a nuevos enfoques 
pedagógicos el uso de tecnologías en el aula el creciente 
interés por las careras STEM. Sin embargo, sure la pregunta 
¿estamos preparando alos estudiantes sol pea resolver ecu- 
ciones, o también estamos promeniendo un pensamiento crítico 
que trascinda las cifras? 

Por otro lado a disminución en el puntaje de Competencia 
Lectora nos invita a preocupamos, ya que constituye no sólo 
una habilidad básica, sino e cimiento obre el qe se construye 
todo el aprendizaje. En un mundo donde tenemos exceso de in- 
formación y muchas veces desinformación, a capacidad de ler 
comprender y analizar cicamentese vuelve crucial. La caida 
en esta área podría reflejar una fala de interés en lectura o 
debilidades en ls estrategias de enseñanza. 

¿Estamos realmente fomentando en nuestros estudiantes elamor 
porla lectura y a comprensión profunda de ls texto? 

Naty ea Gpo 
Venden Falta de Gución 
"atera Artóamo de Oui 

No solo la Universidad 

Señor Director: 
En estos dla, con la publicación delos resultados de la Prueba 
de Acceso la Educación Superior (PAE) se abre la disyuntiva 
entrelos Jóvenes postulante sobre qu carreras stuiar y dónde 
hacerlo En Chile, en ls últimas décadas, la Universidad ha sido 
vist como la principal opción pra logar la realización prfe- 
Sional.Sn embargo, hoy ese panorama ha cambiado, existiendo 
tras atematvas que responden alas necesidades actuales de 
los estudiantes, de las empresas y dela sociedad. 
En este sentido, la educación técico-pofeional ha emergido 
omo na alternativa valiosa, que oftece carreras más cotas, que 
combinan una formación específica con una orientación prác- 
tica. Su modelo permite desarrollar habilidades y competencias 
aplicable directamente al mercado laboral lo qu aporta 2 una 
rápida insrcón e los técnicos proesonals en sectores pro- 
ductivo relevancia enla economía nacional como la mineria, 
la salud y el desarolo de nuevas tecnologías. 
Todaslasaltemativas educacionales contribuyen al progres per- 
sonal, delasociedad yl pal. La educación ténico-proesonales 
na oportunidad estratégica para construr un futuro sostenible 
y reolmente acorde ala necesidades del pas   
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